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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Häufigkeit von Zwangsbehandlungen an psychisch Erkrankten 

 
Wir fragen den Senat:  
 

1. In wie vielen Fällen wurden in den Jahren 2010 bis 2014 medikamentöse 
Behandlungen an psychisch Erkrankten in der Stadtgemeinde Bremen gegen den 
Willen der Patientin bzw. des Patienten vorgenommen?  
 

2. In wie vielen Fällen wurden in den Jahren 2010 bis 2014 Patientinnen und Patienten 
in Kliniken in der Stadtgemeinde Bremen fixiert, ohne dass dies mit dem Zweck 
medikamentöser Behandlung verbunden war? 
 

3. Zu welchen Formen von Dokumentation und statistischer Erfassung von 
Zwangsbehandlungen und Fixierungen sind die betreffenden medizinischen 
Einrichtungen verpflichtet, gemäß welcher Vorgaben?  
 

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 
 


